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           10月のできごと

「
繋つ

な
ぐ
」
を
テ
ー
マ
に
26
回
目
の
学

生
祭
「
紫
苑
祭
」
を
開
催
し
、
多
く
の

来
場
者
が
訪
れ
ま
し
た
。

　
19
日
に
は
演
奏
会
が
開
催
さ
れ
、
看

護
学
生
た
ち
は
心
地
よ
い
音
色
を
楽
し

み
ま
し
た
。

20
日
の
一
般
公
開
で
は
、
模
擬
授
業

や
沐も

く
浴よ

く
体
験
、
車
椅
子
体
験
な
ど
看
護

専
門
学
校
な
ら
で
は
の
ブ
ー
ス
が
設
け

ら
れ
ま
し
た
。
家
族
連
れ
や
看
護
の
道

を
目
指
す
中
高
生
た
ち
が
、
看
護
学
生

の
説
明
を
真
剣
に
聞
い
た
り
体
験
し
た

り
し
て
、
看
護
や
医
療
に
つ
い
て
理
解

を
深
め
て
い
ま
し
た
。

▲ 看護学生に教わりながら
体験を行う

演奏会の様子▶

看護への理解を深めて

紫
苑
祭

10
月
19・20
日　
市
立
看
護
専
門
学
校

　
こ
と
し
8
月
に
ジ
ャ
カ
ル
タ
で
開
催

さ
れ
た
ア
ジ
ア
大
会
で
大
会
Ｍ
Ｖ
Ｐ
に

輝
い
た
池
江
璃り

花か

子こ

選
手
ら
9
人
の

ト
ッ
プ
ス
イ
マ
ー
の
ほ
か
、
小
学
生
か

ら
一
般
ま
で
の
県
内
選
手
約
1
0
0
0

人
が
出
場
し
ま
し
た
。
会
場
に
は
、
大

会
史
上
最
多
の
約
2
0
0
0
人
の
観
客

が
詰
め
か
け
、
選
手
た
ち
に
熱
い
声
援

を
送
り
ま
し
た
。

　
県
内
選
手
た
ち
は
、
招
待
選
手
の
泳

ぎ
に
目
を
輝
か
せ
て
観
戦
し
た
り
、
一

緒
の
レ
ー
ス
に
出
場
し
た
り
す
る
な
ど

し
て
招
待
選
手
た
ち
と
ふ
れ
あ
い
、
刺

激
を
受
け
て
い
ま
し
た
。

▲ 池江選手の泳ぎに見入る選手
たち

 ◀ 岩崎恭子さん（前列右端）と招
待選手

岩
崎
恭
子
Ｃ
Ｕ
Ｐ
2
0
1
8
第
32
回
静
岡
招
待
ス
プ
リ
ン

ト
選
手
権
水
泳
競
技
大
会　
10
月
7
日　
県
富
士
水
泳
場

目の前にトップスイマー！

二次元バーコードがついた写真は、「市公式
YouTube」から動画でごらんいただけます。
Bhttp://www.youtube.com/user/ShizuokaFujiCity

陸上を始めたのは、小学４年生の
ときに広報紙で見て「陸上教

室」に参加したことがきっかけです。
父と姉が陸上をしていた影響もあり、
両親に頼んで申し込んでもらいまし
た。その前はサッカー少年でしたが、
自分のペースでできることや、陸上
教室で友人ができたことで楽しくな
り、自然と陸上の道に進みました。
　中学生のころ、自分の得意なこと
で「日本一になる」という目標を立
てました。これは現在も変わらない
原動力ですが、身近にある富士山が

励みになり、日本一を目指す一つの
きっかけになったのだと思います。今
は富士市を離れて暮らしていますが、
地元に帰って富士川橋からの富士山
を見ると「日本一が身近にあるって、
やっぱりいいな～」と感じます。
　今後は、トヨタ自動車陸上長距離
部のキャプテンとして、チーム目標
であるニューイヤー駅伝で優勝する
ことと、2020年の東京オリンピック
マラソン競技で代表枠を獲得するこ
と、さらに個人目標である自己記録
を更新し、チームに貢献したいです。

【富士青春市民の申し込み】シティプロモーション課　☎ 55-2958　Eso-citypro@div.city.fuji.shizuoka.jp

 
トヨタ自動車陸上長距離部　大石　港与さん（30歳・富士市出身）

みな と
日本一の富士山が原動力「目指せ日本一！」「

い
た
だ
き
へ
の
、
は
じ
ま
り
」
を

胸
に
頑
張
る
〝
富
士
青
春
市
民
〞
を

紹
介
し
ま
す
！

第18回

毎日練習に励んでいる大石さん


